

**Cibler les chômeurs de longue durée...**

**avant de criminaliser les sans-chez-soi de longue durée ?  
Et à quand le siphonnage des héritiers de longue durée ?**

**Jamais.**

**a choisi.  
extrême  
la droite  
ou punir,  
Prévenir**



**La droite  
extrême,  
c'est la  
nécropolitique  
débridée,  
jouissive et  
légitimée !**

**Depuis 2008, la Finlande faisait exception en Europe :  
le nombre de sans-chez-soi ne cessait d'y diminuer...  
jusqu'à l'entrée en juin 2023  
de l'extrême droite au gouvernement !**

Extrait du *Thésaurus de l'immensité* (La Lettre volée, 2024) du Syndicat des immenses (= des personnes en non-logement ou mal-logement) :

*nécropolitique* : n.f. (emprunté au théoricien du post-colonialisme, politologue et historien Achille Mbembe). Politique consistant, délibérément ou non, à prévoir un minimum de soutiens pour une certaine catégorie de personnes et à opérer un maximum de techniques inquisitrices à leur endroit, comme pour les punir d'être encore vivantes, au point de rendre leur vie difficile, impossible, voire invivable. 1. *L'installation durable des immenses dans la survie et leur répudiation sociétale participent clairement de la nécropolitique. Traduction : les immenses doivent se justifier d'exister, ou du moins s'en excuser.* 2. *L'hierarchisme, le désuniversalisme, l'allomorphisme et la nécropolitique constituent les quatre piliers du sans-chez-soirisme persistant, malgré son éluçtabilité démontrée.*

# Pour sûr, la NÉCROPOLITIQUE

et sans doute aussi les 3 autres piliers du sans-chez-soirisme persistant :  
l'HIÉRARCHISME (= toutes les vies humaines n'ont pas la même valeur),  
le DÉSUNIVERSALISME (= le deux poids, deux mesures : à situation égale, traitement différent)  
et l'ALLOMORPHISME (= mise en place pour les sans-chez-soi de dispositifs  
auxquels les concepteurs ne recourraient jamais

sévit dans d'autres secteurs...

et

irrigue l'idéologie de l'extrême droite !

